

VISITA OFICIAL DEL PRINCIPE DE ASTURIAS A CASTILLA-LA MANCHA

Don Felipe mostró en Cuenca su interés por la cultura y el turismo

El Príncipe tuvo ocasión de admirar gran parte de nuestro casco antiguo en la visita que realizó a la ciudad ya que paseó desde el Ayuntamiento hasta el Parador, admirando las Casas Colgadas y el Puente de San Pablo

El Correo. S.A.R. el Príncipe de Asturias visitó el 29 de abril nuestra ciudad, en el marco de su primera visita Oficial a Castilla-La Mancha. El Heredero de la Corona española destacó en el discurso pronunciado en el Ayuntamiento, el carácter cultural y la belleza paisajística de la ciudad, lo que, dijo, la configura como un lugar atrayente para el turismo de mayor calidad.

Don Felipe animó a los conquenses por luchar en estas materias para conseguir ese desarrollo de Cuenca tan ansiado por todos.

Tras sus discurso en el ayuntamiento y la reunión que mantuvo con el Consistorio Municipal, en la que se puso al día sobre las principales preocupaciones de los conquenses; el Príncipe dió un paseo hasta el Parador de turismo, atravesando parte del casco antiguo de Cuenca, pudiendo contemplar las famosas Casas Colgadas y el Puente de San Pablo.

Ya por la noche en el Parador se dieron cita representantes del mundo cultural castellano-manchego, como Luis Cobos, José Luis Perales, Gustavo Torner o Antonio Pérez, entre otros. Con ellos y los representantes de la vida política mantuvo una cena.



El mal tiempo marca la Semana Santa

El Correo. Al final la retransmisión de la procesión de Paza y Caridad prevista por TVE no pudo realizarse debido a que el desfile procesional tuvo que suspenderse a causa del mal tiempo. No fue esta la única procesión que sufrió el mal tiempo, también la del Domingo de Ramos fue suspendida y otras más tuvieron que finalizar precipitadamente. Aún así la Semana Santa conquense volvió a brillar con todo su esplendor.

Polémica en torno al Informe de Icomos sobre el Patrimonio

El Correo. Tras conocerse la existencia de un Informe del Instituto Europeo Icomos, en el que se advertía que algunas de las actuaciones previstas por el Ayuntamiento, como por ejemplo el ascensor en la Hoz del Huécar podían hacer peligrar el título de Patrimonio de la Humanidad. El alcalde de Cuenca, Manuel Ferreros salió al paso de los rumores asegurando que este título nunca ha estado ni estará en peligro.

Se declaró un incendio en un supermercado de Cuenca

El Correo. A primera hora de la mañana del sábado 18 de abril se declaró un incendio en el supermercado Alconsa de la calle de las Torres, producido, al parecer, por un cortocircuito en el lugar donde se encontraban las cámaras frigoríficas. Debido probablemente, a la conmoción por el suceso murió un anciano de 87 años que durante el desalojo del edificio sufrió pérdida del conocimiento.

Almunia se impuso en las primarias socialistas en Cuenca

El Correo. Joaquín Almunia se impuso en nuestra provincia con un total de 128 votos frente a los 109 obtenidos por Borrell en las elecciones primarias del PSOE. Cuenca ha obtenido en estas elecciones el índice de participación más alto de Castilla-La Mancha. De los 3.119 militantes del PSOE votaron un total de 2.306, lo que supone un 73,14%. Joaquín Almunia también resultó ganador en el conjunto de Castilla-La Mancha.

Y MAS...

* Rafael Araque resulta reelegido en las elecciones a la Cámara de Comercio.

* La Mesa del Pacto por Cuenca decide solicitar al Ministerio de Fomento que el AVE pase por nuestra ciudad.

* El Barrio de las Quinientas celebra sus Fiestas Patronales en honor a san José Obrero.

* La Residencia Universitaria "Bartolomé de Cossío" celebra su II Semana Cultural.

* Intermón celebra en el Parque de los Moralejos "un Día para la Esperanza" en solidaridad con el Tercer Mundo.

* El recinto de La Hípica acoge la IX Feria del Automovil.

* Se inaugura una playa de carga en la estación de Renfe de Carboneras de Guadazaón.

* La Mesa en Defensa del Girasol solicita una entrevista con Loyola de Palacio.

OTOÑO
INVIERNO



MODA
CENTRO

Desea a sus clientes

Feliz Navidad

José Cobo, 9
Tfno.: 969 21 42 81